



Séjour Angleterre, jour 3

publié le 30/05/2018

Mercredi

Aujourd'hui, deuxième journée à Liverpool !

Nous sommes arrivés sous un ciel gris pour visiter le Musée International de l'Esclavage et le Musée Maritime.

Après le repas, les élèves ont bénéficié d'un temps libre au centre commercial Liverpool One.

En début d'après midi, Bruno, notre conducteur de car, nous a conduits au stade d'Anfield, la visite que beaucoup attendaient avec impatience...! Les élèves n'ont pas été déçus : passage par les vestiaires, la salle de conférence de presse, les salons VIP et autres endroits auxquels les spectateurs n'ont pas accès en temps ordinaire.

L'incontournable halte par la boutique a clôturé la visite. Nous avons ensuite rejoint Bruno sous la pluie pour retrouver les familles à 19h.

A demain !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.